



OSGフェニックス選手の指導を熱心に聞く生徒ら

5月26日 プロの選手が 熱烈指導

日本バスケットボールリーグのスーパーリーグに参戦している^{オーエスジー}OSGフェニックス(豊川市)を講師に迎え、**中学生バスケットボール教室**を、田原中学校体育館で行いました。参加した市内中学校のバスケットボール部員約200名は、トップ選手やコーチからの指導を、真剣な表情で受けていました。同選手らは「東三河から良い選手が育ってほしい」と、生徒らの今後の成長に期待を寄せていました。



沿道のごみを拾う市民の皆さん

6月3日 清潔で 魅力あるまちへ

市民が協力して環境美化に取り組む**田原を美しくする推進デー**(田原を美しくする会主催)を開催しました。この行事は、平成4年から始められた『田原を美しくする運動』の一環で、今年が16年目。「きれいな街は、みんなの手で」を合言葉に、早朝から市内全域の道路や公園などで美化活動を行いました。集められたごみの量(枝木などを含む)は、この日だけで約30^{トン}t。田原・赤羽根・渥美それぞれのごみ処理施設で分別しました。



並べられた地元産直の農産物。ほとんとは鮮度が違います!

5月26日~ 新鮮! 格安!! “サンテ”の朝市

サンテパークたはらで開催中の**産直朝市**が、来園者らの人気を呼んでいます。これは、改修工事により現在休業している農産物直売店「ファームマーケット」の代わりに担おうと、地元農家の皆さんが野菜などを運び込み、販売しているというもの。毎週土・日曜日と祝日、午前9時30分から正午まで営業しています。新鮮な農産物をお値打ちに購入するなら今がチャンス! 売り切れしだい終了となりますので、早めにお出かけください。



田原市報民倉内で備蓄品の説明を受ける銅雀区職員ら

6月7日~15日 一步一步 深まる交流

田原市の姉妹都市である**韓国・銅雀区**から、職員4名が**研修**に訪れました。一行は、6月7日~15日の9日間滞在し、市内の農業や施設などを視察したり、田原市の行政運営(防災や福祉、エコへの取り組みなど)を学んだりしました。また、ホームステイしながら日本の生活を体験し、文化の違いを肌で感じていました。代表の**陳氏**は「これをきっかけにいろいろな分野での交流を進めたい」と、交流事業の進展を望んでいました。